



9 Pièces

370 m²

Réf. 016888-BOSCHI26110

1 295 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Région L'Isle sur la sorgue Visite virtuelle disponible sur notre site internet. Venez découvrir ce magnifique mas datant du XV^e siècle , véritable havre de paix au charme provençal, offrant une parfaite alliance entre authenticité et confort moderne. Situé au coeur de la campagne, à seulement quelques minutes de L'Isle-sur-la-Sorgue, ce mas d'environ 370 m² vous séduira par son ambiance chaleureuse. Dès l'entrée, vous serez conquis par le caractère unique de cette propriété. Le mas se compose de 7 chambres spacieuses, dont une superbe suite en rez-de-chaussée, offrant un confort de vie ...

Region L'Isle sur la sorgue Virtual tour available on our website. Come and discover this magnificent mas, a true haven of peace with Provencal charm, offering a perfect blend of authenticity and modern comfort. Located in the heart of the countryside, just a few minutes from L'Isle-sur-la-Sorgue, this 370 sqm mas will seduce you with its warm atmosphere. From the moment you enter, you'll be won over by the unique character of this property. The mas features 7 spacious bedrooms, including a superb ground-floor suite, offering optimal living comfort. The garden, a veritable jewel case of greenery ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

